



2022 AÑO DE GRANDES REALIZACIONES PARA ELECTRO SUR ESTE



Ing. Fredy Gonzales de la Vega, Gerente General de Electro Sur Este develando Placa Recordatoria de Inauguración de obra de electrificación en Huilloc - Ollantaytambo

El año que pasó... 2022... fue un periodo de grandes realizaciones para Electro Sur Este, se ejecutaron trabajos de: Mejoramiento, Ampliación, Mantenimiento de la infraestructura eléctrica, cuya inversión bordeó los 23 millones 592 mil 258 soles.

Fueron 98 mil habitantes de 15 poblaciones de Cusco, Apurímac y Madre de Dios, quienes recibieron los beneficios que brinda el suministro de energía eléctrica permanente.

Para el presente periodo se prevé continuar y terminar grandes proyectos de electrificación como la Ampliación de la Subestación de Potencia Cachimayo; cuyo monto de inversión asciende a más de 8 millones de soles, con ello se logrará la independización de la Subestación Urubamba y la Subestación Písaq, lo que permitirá incrementar la confiabilidad del sistema eléctrico del Valle Sagrado de los Incas.

Desde un punto de vista operativo y con el fin de mejorar la confiabilidad del sistema eléctrico se dispondrá una línea en 60 kV de Cachimayo a Písaq y otra de Cachimayo a Urubamba.

Así mismo en el mes de febrero entrará en periodo de prueba la nueva línea de Transmisión Chahuares – Kiteni en 60 kV que reforzará con mayor musculatura eléctrica el suministro energético para las poblaciones de Echarati, Quellouno, Quebrada, Palma Real y Kiteni beneficiando a 22 mil habitantes del ubérrimo Valle de la Convención.

